



desde la

monitoreo de medios



www.uptc.edu.co

MONITOREO DE MEDIOS No.04

Abril, 2013

Así nos ven los medios de comunicación

HSBNoticias.com (17 de abril) “Estudiante de derecho lanza producción discográfica”.

<http://108.168.155.22/vernocia.asp?ac=Estudiante%20de%20derecho%20lanza%20producci%C3%B3n%20discogr%C3%A1fica&WPLACA=45357>

A partir de la 6:30 de esta tarde, la estudiante de derecho de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Andrea Tarazona Malagón, hará el lanzamiento de su proyecto musical titulado “Yo soy de allá”, en el auditorio José Mosser de Tunja.

La producción de música colombiana se realizó en homenaje al compositor boyacense Jorge Alonso Camacho Núñez, cuya obra hace referencia al legado que representa nacer en la tierra orgullo de América.

La trayectoria

La artista, es Solista vocal con agrupaciones como “Evocación” y “Becuadro Trío”; y Soprano de la “Sociedad Coral de Boyacá”, que dirige el maestro Fabio Mesa Ruíz.

Inició sus estudios musicales a muy temprana edad con énfasis en guitarra y canto en Tunja, bajo la tutoría de los maestros Hugo Hernández, Fernando Manrique y José Ovidio Nocua.

Posteriormente ingresó a la Escuela Superior de Música de Tunja en convenio con el Instituto de Cultura de Boyacá – Colegio de Boyacá, en la cátedra de Canto con los

HSBNOTICIAS.COM
EL PERIÓDICO DIARIO DEL SUR DIARIO DEL PUTUMAYO DIARIO DEL CAUCA

Fecha publicación: 17/Abr/2013 57:12 PM

Estudiante de derecho lanza producción discográfica

Comparta la noticia en: [Twitter](#) [Share](#) [Email](#) [Share This](#) [Me gusta](#)

A partir de la 6:30 de esta tarde, la estudiante de derecho de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Andrea Tarazona Malagón, hará el lanzamiento de su proyecto musical titulado “Yo soy de allá”, en el auditorio José Mosser de Tunja.

La producción de música colombiana se realizó en homenaje al compositor boyacense Jorge Alonso Camacho Núñez, cuya obra hace referencia al legado que representa nacer en la tierra orgullo de América.

La trayectoria
La artista, es Solista vocal con agrupaciones como “Evocación” y “Becuadro Trío”, y Soprano de la “Sociedad Coral de Boyacá”, que dirige el maestro Fabio Mesa Ruíz.

Inició sus estudios musicales a muy temprana edad con énfasis en guitarra y canto en Tunja, bajo la tutoría de los maestros Hugo Hernández, Fernando Manrique y José Ovidio Nocua.

Posteriormente ingresó a la Escuela Superior de Música de Tunja en convenio con el Instituto de Cultura de Boyacá – Colegio de Boyacá, en la cátedra de Canto con los maestros Paola Camacho, Luis Herrera, el cubano Ramón Caltadilla y Fabio Mesa Ruíz; así mismo integró la Orquesta de Cuerdas Típicas y la cátedra de tiple, con el maestro Francisco Cristancho Salamanca.

Testimonio
“Con la ayuda de Dios y el acompañamiento de un grupo talentoso de trabajo, y por su puesto el aval de los más grandes compositores del país, me di a la tarea de llevar a cabo este proyecto, para contribuir al canonero nacional y representar al Departamento en los más exigentes escenarios del país”, aseguró Andrea.

En Twitter @HSBnoticias
giobejarano Se ahorró en celebración Día de la Madre en Quindío...
giobejarano En Filandia Quindío un familiar se ahorró en su casa mientras celebraban Día de la Madre...

Búscanos en Facebook
HSB Hsbnoticias
Familia de Cerati esperanzada en que despertará del coma. “Cuando lo hablo, Gustavo me escucha. Tengo fe en que va a despertar”, dijo este martes Lilian Clark, la madre del músico de 53 años, en declaraciones a radio América.
<http://bit.ly/13x9kNU>
A 1.806 personas les gusta Hsbnoticias.



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD



desde la
monitoreo de medios



www.uptc.edu.co

maestros Paola Camacho, Luis Herrera, el cubano Ramón Calzadilla y Fabio Mesa Ruíz; así mismo integró la Orquesta de Cuerdas Típicas y la cátedra de tiple, con el maestro Francisco Cristancho Salamanca.

Testimonio

“Con la ayuda de Dios y el acompañamiento de un grupo talentoso de trabajo, y por su puesto el aval de los más grandes compositores del país, me di a la tarea de llevar a cabo este proyecto, para contribuir al cancionero nacional y representar al Departamento en los más exigentes escenarios del país”, aseguró Andrea.



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD